Sección Página 04.02.2010 Primera - Opinión

TEMPLO MAYOR



F. Bartolomé



BIEN DICE el dicho que la gente ve burro y quiere viaje... sobre todo cuando trabaja en el gobierno.

AHÍ ESTÁ el caso del secretario de Desarrollo Social, Heriberto Félix, quien no se cansa de decir que él no va a jugar para el 2012... pero actúa como si ya fuera candidato.

ACABA de salir con la peregrina y populista idea de que la mercancía incautada por contrabando, en lugar de ser destruida, isea vendida en las zonas marginadas!

ES DECIR, quiere dizque beneficiar a los más necesitados, sin importarle que al mismo tiempo el propio gobierno le haga competencia desleal a los industriales nacionales, cuando los contrabandistas no puedan hacerlo.

OBVIAMENTE, eso molestó -y muchoa varios grupos empresariales. Lo peor es que ése no es el único motivo.

RESULTA QUE al salir de la subsecretaría de atención a las Pymes en Economía, dejó en su lugar a quien era presidente de Canacintra, Miguel Marón, y ahora éste quiere colocar a un incondicional como líder de los industriales.

SE TRATA de Sergio Cervantes, quien casualmente trae como principal promesa de campaña que, en caso de presidir la Canacintra, iexacto!, habrá acceso privilegiado a los recursos para las Pymes.

POR LO VISTO algunos quieren ganar liderazgo repartiendo dinero... iajeno!



n EL QUE se las va a ver negras es Ariel Gómez León, mejor conocido como "el diputado racista".

POR LO PRONTO los perredistas va decidieron echarlo de su bancada y todo indica que sus detractores no van a descansar hasta lograr que deje su curul (y su millonaria dieta, claro).

LO CURIOSO es que justamente este diputado chiapaneco había levantado la mano para encabezar la comisión especial de San Lázaro icontra la discriminación!

HABRÍA que apostar doble contra sencillo a que esa comisión no sólo no se la darán, sino que ni siquiera lo dejarán acercarse, por más que se disculpe arrastrándose por el suelo del Palacio Legislativo...

A VER si no termina diciendo que lo discriminaron.

AL INTERIOR de la **Secretaria de** Educación Pública están sorpren-

didos por las supuestas críticas que dicen que anda esparciendo Josefina Vázquez Mota contra Alonso Lujambio.

SEGÚN ESTO, a la ahora diputada no le gustó que el titular de la **SEP** quitara a varios de los funcionarios que formaban parte de su equipo cuando ella despachaba desde el escritorio de José Vasconcelos.

Y SE LES hace raro que Chepina pudiera andar diciendo eso porque, si alguien conoce como son las cosas dentro de la dependencia, es precisamente ella.

DE AHÍ QUE en la SEP ya no saben si hacerle caso a los chismes que les han llegado con tanta insistencia, o simplemente ignorarlos.

ENCERRONA de pronóstico reservado tendrá Santiago

Creel con el hombre de la palabra fácil, pero el labio complicado: el alebrestado Mauricio Fernández.

CON ESO de que el alcalde ya se siente con tamaños para pelear la candidatura presidencial, en la cena de mañana la gran duda será: ¿quién le va a pedir el apoyo a quién?



Página 1 17400.00 \$ 17 Tam: 200 cm2